



三(み)んなで 二(に)っこり 一(いっ)等賞。 三、二、一で全力挑戦！運動会頑張りました！！

10月26日(土)に、「三(み)んなで 二(に)っこり 一(いっ)等賞。三、二、一で全力挑戦！」というスローガンのもと、秋季大運動会を行いました。

子供たちは温かい声援を受けて、日頃の練習の成果を存分に発揮していました。どの子ども最後まであきらめることなく、全力挑戦していたと思います。

今年もご来賓の皆様、ご家族や地域の皆様にたくさん来校していただきまして、感謝申し上げます。

これからも本校の教育活動へのご協力を、よろしくお願いいたします。

【誓いの言葉】



【赤組応援団】



【白組応援団】



【1. 2年生団体種目】



【3. 4年生団体種目】



【5. 6年生団体種目】



【5. 6年生表現運動】



【全校リレー】



【閉会式】



稲刈り

10月18日（金）に、全校生で稲刈りをしました。あいにく小雨の中となってしまいましたが、鎌で怪我をしないように注意しながら、稲刈りを行いました。

学年ごとに、稲を刈る前には地域の稲作指導者の方から刈り方を指導していただきました。そして、子供たちが刈ることができなかった箇所を、地域の方にコンバインを使用して刈り取っていただいたり、脱穀をしていただいたりしました。また、PTAの執行部の方にも多くのご協力をいただきました。

全校生による稲刈りを無事に終え、たくさんのもち米が収穫できました。土地を提供していただいている地域の方をはじめ、たくさんの皆様にご協力をいただき、今年度も田植えや稲刈りを実施することができました。ありがとうございました。



PTA奉仕作業

10月19日（土）に、PTA奉仕作業が行われました。PTA役員の皆様や低学年の保護者の方々、そして北小地区社会福祉協議会の皆様に参加していただき、樹木の剪定や除草、テントの設営等に取り組んでいただきました。参加していただいた保護者の皆様、地域の皆様、早朝から作業していただきありがとうございました。おかげさまで、きれいに整った環境の中で、運動会を実施することができました。心より、感謝申し上げます



校内読書週間を行います

11月5日（火）から11月11日（月）まで、校内読書週間として子供たちに読書への興味や関心をもたせるような活動を行います。友達と本を紹介し合う「読書郵便」やチャレンジブックの啓発と読破者の発表、図書ボランティアの皆様による「全校読み聞かせ」等を行います。読書の楽しさを感じてもらいたと思います。

全校読み聞かせは11月6日（水）の9：45～10：20です。保護者の皆様もご観覧いただけますので、すぐーるでお申し込みの上、是非お越しください。